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Diretor-Presidente da Ancine, Manuel Rangel, vê o 

setor de audio-visual como resistente a crises.  

Ouça o assunto da coluna Direto da Fonte, de Sônia Racy.  

Link: http://radio.estadao.com.br/audios/detalhe/radio-estadao,diretor-presidente-da-ancine-manuel-

rangel-ve-o-setor-de-audio-visual-como-resistente-a-crises,510827 
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